

OMBUDSMAN

Dari Pelosok Desa Hingga Kota Dukungan Untuk H. Andreas terus Mengalir agar Dampingi H. Asep Japar di Pilkada Sukabumi 2024

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OMBUDSMAN.CO.ID

Jul 18, 2024 - 07:11



Sukabumi – Warga Kp Cihangasa, Kecamatan Cikakak, Sukabumi, sambut meriah Tahun Baru Islam 1446 Hijriah tahun 2024 M dengan santunan anak yatim dan pawai obor serta kreasi seni anak-anak kampung tersebut, pada Selasa, 16 Juli 2024.

Tahun ini kegiatan ini menjadi momen bersejarah bagi warga setempat, dalam acara tahun ini dihadiri oleh H. Andreas bersama tim Baraya H. Andreas yang banyak mengundang perhatian besar dari masyarakat di kampung tersebut.

Kehangatan sambutan dan komunikasi warga masyarakat dengan Andreas

memperlihatkan hubungan erat antara calon bakal wakil Pemimpin Sukabumi dan masyarakatnya.

Saat tiba di lokasi, Andreas, yang dikenal dengan hobinya dalam olahraga menembak dan berburu, disambut meriah dengan tarian tradisional dan kreasi seni yang memikat dari para anak-anak Kampung Cihangasa.

Semakin terasa suasana hangat kekeluargaan terasa begitu kuat, menciptakan momen yang tidak terlupakan bagi semua yang hadir saat itu.

kejutan sejati terjadi saat masyarakat dengan penuh semangat mengungkapkan dan menyatakan mendukungnya kepada Andreas untuk maju dalam Pilkada Sukabumi 2024, mendampingi Asep Japar.

Teriakan kompak dari warga memenuhi udara, menyerukan nama "Asep Japar, Andreas Asep Japar!" dengan penuh keyakinan.

"Pak Haji, Alhamdulillah kami sangat senang bahwa Anda hadir di sini. Kami dari Kampung Cihangasa berharap H. Andreas bersedia maju mendampingi Bapak Asep Japar sebagai pemimpin kami," seru salah satu warga dengan semangat.

Andreas, meskipun terkejut dengan permintaan tiba-tiba ini, dengan rendah hati menerima aspirasi dan kepercayaan yang diberikan kepadanya.

Di tengah gemuruh suara warga, ia akhirnya menanggapi dengan tulus aspirasi warga tersebut.

"Saya sangat terhormat atas kepercayaan ini. Saya dan tim saya akan berjuang keras untuk membawa amanah ini jika dipercayakan oleh Allah dan masyarakat Kampung Cihangasa. Saya siap mendampingi PK H. Asep Japar jika nanti kami lolos dalam seleksi Pilkada," ujar H. Andreas dengan mantap.

Acara kemudian dilanjutkan dengan suasana penuh kehangatan, di mana diskusi dan dialog antara H. Andreas dengan warga berlangsung secara intens.

Kehadiran H. Andreas tidak hanya sebagai Bakal Calon Pemimpin, tetapi sebagai bagian dari keluarga besar Kampung Cihangasa, menunjukkan komitmen yang kuat untuk memperjuangkan kepentingan dan aspirasi masyarakat.

Sementara itu, suasana keakraban terus terjaga dengan ngopi bareng dan ngalahang bersama Andreas, di mana cerita dan harapan masyarakat terdengar dalam setiap cangkir kopi dan segelas lahang yang disertai asap rokok.

Semua itu menjadi momen berharga dalam perjalanan politik H. Andreas dan harapan akan masa depan yang lebih baik untuk Kampung Cihangasa dan Kabupaten Sukabumi.

Hingga saat ini, acara masih berlanjut dengan semangat yang tinggi, mencerminkan hubungan yang erat antara pemimpin dan masyarakat yang menjadi landasan kekuatan setiap langkah menuju masa depan yang lebih cerah.

Dari team Baraya H. Andreas tersebar di Kabupaten Sukabumi ini dari mulai pelosok desa hingga Kota siap untuk mendukung dan memenangkan H. Andreas

agar bisa mendampingi H. Asep Japar di Pilkada Sukabumi 2024.